

Silberfuchstour: Vierkantonerundfahrt

Tourenleiter Klemens Fuchs

Anzahl Teilnehmer

10

Datum

Mittwoch, 17. Juni

Abfahrt Wetter 08.48 Uhr Gaiserbahnhof Altstätten; Rückkehr ca. 16.30 Uhr in Altstätten Morgens bewölkt und giftige Bise, ab Mittag zunehmend sonnig und wärmer

Kurzbericht

Die ersten paar hundert Höhenmeter auf den Stoss überwanden wir mit der Bahn. Die Route führte uns dann über Gais, Appenzell, Gonten und Waldstatt nach Herisau zum Kaffeehalt. Frisch gestärkt radelten wir Richtung Degersheim, bogen vorher rechts ab über Egg, Burgau, Oberglatt, Niederwil bis Arnegg. Im "Bahnhöfli" verpflegten wir uns preisgünstig und setzten die Fahrt fort über Ronwil, Pelagiberg, Winden, Roggwil nach Goldach für eine letzte Pause. Ueber Rorschacherberg, Buchen, Rheineck, Eselschwanz erreichten wir die Habsburg, wo sich die ersten Teilnehmer verabschiedeten. Um 16.30 Uhr waren wir wieder zurück in Altstätten.

Ausser zwischen Waldstatt und Herisau fuhren wir vorwiegend auf verkehrsarmen Nebenstrassen.

Kurz vor Tourende noch ein Sturz mit viel Staub und einigen Schürfwunden beim Überqueren von Schienen.

Ab Altstätten, bzw. Stoss: 110 km, 840 Höhenmeter, Fahrzeit ca. 5 1/4 Stunden

Teilnehmer

Oskar, Hanspeter, Fritz, Monika, Hanny, Jürgen, Günther, Ernst, Anke, Klemens